

# Autorizan ejercer presupuesto al IEQ para 2006, por 92 mdp

IPORREDACCIÓN

El Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro autorizó al director general, José Vidal Uribe Concha, ejercer las partidas presupuestales correspondientes al ejercicio fiscal 2006 por la cantidad de 92 millones 100 mil pesos; dicha asignación contempla el gasto ordinario que contiene gastos de operación, prerrogativas a partidos políticos, así como para el proceso electoral 2006; gastos de proceso y gastos de campaña.

Por otra parte, fue aprobada la solicitud de ampliación presupuestal al titular del Poder Ejecutivo y al Poder Legislativo, por un monto de 28 millones 700 mil pesos 841 pesos con 69 centavos; debido a que dicha cantidad aprobada, de 92 millones 100 mil pesos, representa un monto inferior al originalmente solicitado y aprobado por el máximo órgano de dirección del IEQ, la cual refleja una insuficiencia presupuestal para cumplir las actividades propias del organismo electoral local.

Respecto al monto aprobado este día para ejercer en el presente año, contempla las siguientes partidas presupuestales: servicios personales, servicios generales, materiales y suministros, maquinaria, mobiliario y equipo; subsidios y aportaciones, y asignaciones globales y suplementarias.



FOTO GERARDO FLORES

EL CONSEJO General del IEQ autorizó a José Vidal Uribe Concha, ejercer las partidas presupuestales.

En esta misma sesión, fue el mes de julio el que resultó sorteado, mismo que servirá de base para la insaculación de los ciudadanos inscritos en la lista nominal que hayan obtenido su credencial para votar con fotografía; y el 10 por ciento de ciudadanos de cada sección, los que integrarán las Mesas Directivas de Casilla en la jornada electoral el próximo domingo 2 de julio.

A los ciudadanos que resulten insaculados se les convocará a una capacitación, la cual se impartirá

a más tardar el 30 de abril. Posteriormente, el Consejo General sorteará las 29 letras del abecedario para seleccionar una, a partir de la cual se elegirá a los funcionarios de casilla.

A más tardar el 6 de mayo, los Consejos Distritales y Municipales, en el ámbito de su competencia y con el apoyo de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral integrarán las Mesas Directivas de Casilla con los ciudadanos seleccionados.

AM/ 15-02-06/6

## Apoya PRI más dinero para el IEQ

Noticias

Los legisladores del PRI sí apoyarán que el IEQ tenga una ampliación presupuestal de 28 millones de pesos este año; mientras, inició ayer el periodo dentro del cual los partidos políticos pueden registrar sus respectivas plataformas electorales en el Instituto Electoral de Querétaro, en tanto que las coaliciones tendrían de plazo hasta el último día del próximo mes.

El Consejo General del IEQ aprobó que la Dirección General del organismo les solicite a los poderes Legislativo y Ejecutivo ampliar con 28 millones de pesos el presupuesto de 92 millones, para garantizar la suficiencia económica del proceso electoral.

N/ 15-02-06/2

# Es Agustín Alcocer Alcocer candidato de PRD a Alcaldía

■ Luis Máximo señaló que está conformando la agrupación Abogados de la Esperanza 2006

IPORÁNGELOS CAMPO

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) impulsará a Agustín Alcocer Alcocer, como candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, informó Luis Máximo Reyes, dirigente municipal del partido.

“Estamos seguros que el licenciado Agustín Alcocer es una excelente propuesta para que pueda abanderar el proyecto del PRD en la capital, nos parece que es un excelente profesionalista, catedrático, y una excelente propuesta rumbo a la Alcaldía de Querétaro”.

El dirigente estatal manifestó que el capítulo con Dolores Cabrera quedó atrás, ya que ella prefirió hacer una alianza con el Revolucionario Institucional y señaló que Agustín Alcocer ya aceptó participar.

“El maestro Agustín ha manifestado



FOTO: JESÚS LÓPEZ

**AGUSTÍN ALCOCER**, director de la Facultad de Derecho de la UAQ.

su deseo de participar y de colaborar con el proyecto de Andrés Manuel, tan es así que no tuvo inconveniente en mostrarse ante la ciudadanía respaldando, como ciudadano, el proyecto de Andrés Manuel”, expresó.

Señaló que la candidatura de Agustín Alcocer, es de vital importancia para el partido, ya que dijo, es el director de la facultad más importante de la Universidad Autónoma de Querétaro y con más arraigo en la ciudadanía y en la capital.

Señaló que de manera formal, los nombres de los candidatos estarán listos para finales del mes de febrero.

“Necesitamos gente con deseos de participar dentro del partido, que no tenga indefiniciones. Necesitamos gente que defina su postura para que sea tomada en cuenta... una vez que pasen los procesos podemos empezar a tejer la forma, el fondo ya está, en la forma es donde estamos tratando de establecer los mecanismos para los apoyos nacionales”.

Luis Máximo Reyes señaló que personalmente está conformando la primera agrupación de abogados y estudiantes de la licenciatura en Derecho ‘Abogados de la Esperanza 2006’, que tiene como finalidad la promoción y defensa del voto a favor de Andrés Manuel López Obrador.

“En dicha organización invitamos a todos los abogados y estudiantes de derecho que quieran integrarse a dicha asociación civil... el 24 de febrero será la constitución oficial y la toma de protesta de dicha agrupación, y para los que les interesen más detalles, estamos a sus órdenes en los teléfonos 3120326 y al celular 0444421863952”, finalizó.

Am/ 15-02-06/3

EL DE HOY

POR PEPE GÓMEZ

A BORDO



C/ 15-02-06/6

## Sigue en suspenso candidatura de Alcocer

Luis Máximo Reyes, dirigente del PRD en el municipio, dijo que cada vez es más posible que el director de la Facultad de Derecho de la UAQ sea su abanderado para la alcaldía de la capital

GUADALUPE ROJAS

El dirigente del Comité municipal del PRD, Luis Máximo Reyes aseguró que se está trabajando en la dirigencia nacional de dicho partido para que en próximas fechas se de a conocer de forma oficial el candidato a la alcaldía de la capital queretana.

En rueda de prensa el perredista reiteró que el mejor currículum que se tiene es el de Alcocer Alcocer, por lo que cada vez es más posible que el director de la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) sea el abanderado del sol azteca en la capital.

“Estamos seguros que el lic. Agustín Alcocer es una excelente propuesta para que pueda abanderar el PRD en la capital felicitamos al Alcocer por

participar en el proyecto de Andrés Manuel López Obrador, estamos también nosotros realizando los trabajos necesarios en la dirigencia nacional para dar a conocer de manera oficial ya la posible candidatura del maestro Agustín”.

En este sentido Luis Máximo Reyes explicó que al ser una candidatura externa, Alcocer Alcocer es un candidato ciudadano, ya que no es partidista.

C/ 15-02-06/5

## Inminente candidatura de A. Alcocer a la alcaldía, por el PRD

POR LUIS MONTES DE OCA Noticias

La inminente candidatura de Agustín Alcocer, director de la facultad de derecho de la UAQ, para la presidencia municipal de Querétaro, es un aliciente para el PRD y con él, la sociedad tendrá verdaderas opciones en la elección, aseveró ayer Luis Máximo Reyes Mendoza, presidente del comité municipal del del Sol Azteca.

En rueda de prensa manifestó que desconocía que se les hubiera ofrecido alguna candidatura tanto a Julio César Pérez como Alicia Colchado, a quien sólo conoce por fotografías en los medios pero que nunca ha cruza-

do palabra con ella y que la participación de Agustín Alcocer, a Querétaro le haría bien la entrada de la Universidad Pública en los puestos de decisión.

El PRD se tiene que abrir, dijo, generar liderazgos ciudadanos y Agustín Alcocer sería un excelente candidato, aunque falta consensuar, aunque el PRD estatal lo ve bien por ser una buena propuesta, porque se está buscando ciudadanos que tengan arraigo en las familias e, inclusive, en la queretaneidad.

—¿No cumple con estas expectativas Julio César Pérez?

—Lo considero como una gran persona, que tiene deseos y aspiraciones, pero a fin de cuentas entraremos a una competencia

que obviamente tendrá que decidir los mejores proyectos y el mejor currículo. Conozco a Julio César e independientemente de que pueda o no ser candidato del PRD, él está convencido del proyecto de Andrés Manuel López Obrador y cuando se tomen las definiciones tendremos su apoyo, como siempre lo hemos tenido.

—¿Y Alicia Colchado? —insistimos.

—No he tenido la oportunidad de conocerla, sólo en las fotografías de los medios. No es una propuesta de nosotros, sino al parecer de una organización.

N/ 15-02-06/3

Podría hacer oficial la candidatura de Agustín Alcocer para la alcaldía

# El domingo sesiona el PRD

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

El Director de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, Agustín Alcocer Alcocer, es precandidato a la candidatura a la Presidencia Municipal de Querétaro por el Partido de la Revolución Democrática.

Luis Máximo Reyes, dirigente del PRD Municipal de Querétaro, informó que el aún Director de la Facultad de Derecho de la UAQ, Agustín Alcocer, es un serio aspirante a la candidatura del PRD al Ayuntamiento de Querétaro.

Tal parece que Agustín Alcocer sigue en competencia con Dolores Cabrera, la exrectora, ya que de darse así las cosas, los dos universitarios se enfrentarían en las urnas el próximo 2 de julio.

El dirigente municipal del PRD en Querétaro, dijo que en el sol azteca están seguros de que Agustín Alcocer Alcocer es una excelente propuesta para que pueda ser el abanderado del proyecto del PRD en el Municipio de Querétaro, por ello, acotó, estamos analizando con las dirigencias nacionales de la Alianza Por el Bien de Todos, para que pueda ser la propuesta que encabece el perredismo en la capital.

Con la el Director de la Facultad de Derecho, apuntó el dirigente, el PRD se pone en una verdadera competencia con los demás partidos; por ello estamos casi listos para dar a conocer formalmente al candidato perredista a la alcaldía de Querétaro, y éste podría ser Agustín Alcocer Alcocer.

Cabe recordar que la candidatura perredista al Ayuntamiento de Querétaro, se designa por el Consejo Estatal, y es una candidatura reservada para un personaje externo, y la situación se definirá a más tardar el próximo domingo cuando sesione el Consejo Estatal del

PRD, en donde determinarán la fecha para elegir a su candidato a la alcaldía de Querétaro.

Por otra parte, Luis Máximo Reyes, también dio a conocer la aspiración de Gustavo Buenrostro para el senado de la República.

DO/15-02-06/12

## Utilizará PRD como "gancho" a AMLO

La candidata perredista en Pinal, dijo que aprovecharán la popularidad del tabasqueño para hacerse de votos

PINAL DE AMOLES

RICARDO MORALES

El Partido de la Revolución Democrática de Pinal de Amoles, utilizará como "gancho" para atraer simpatizantes rumbo a los comicios municipales, la figura de su candidato a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, así lo manifestó el aspirante a la alcaldía por el Partido del Sol Azteca, Ofelia Rodríguez Rubio.

C/15-02-06/14M

"Ahorita lo de López Obrador toda la gente está entusiasmada de que va a hacer nuestro futuro Presidente, y entonces en base a esto yo ando recaudando datos de los ancianitos para los que no estén afiliados a Oportunidades, reciban alguna ayuda, entonces esto es como un gancho para que la gente tenga más fe en este partido", puntualizó.

Asimismo reconoció, que su partido tiene poca presencia en el municipio, circunstancia que le obliga a llevar a cabo una destacada campaña, con la finalidad de posicionar al PRD entre las principales opciones políticas de los siguientes meses.

La perredista Rodríguez Rubio, además señaló que desde hace aproximadamente tres meses, ya se encuentra visitando comunidades del municipio, primero como presidenta del Comité Directivo Municipal de su partido, posteriormente como aspirante a la alcaldía y actualmente como ciudadana.

Del mismo modo, agregó que con las visitas realizadas hasta el momento a lo largo de Pinal de Amoles, espera arrojen resultados positivos.

"Seguiré visitando las comunidades y la cabecera municipal, porque sé que mi partido necesita posicionarse entre los principales del municipio, como en Arroyo Seco.

## Aspiran 28 militantes de PRI a diputación local

IPOR ANGELES OCAMPO

En el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 28 militantes se disputan los seis distritos locales correspondientes al municipio de Querétaro, una diputación local. Braulio Guerra Urbiola, dirigente del Comité Municipal, señaló que las inscripciones de los aspirantes a una curul de la LV Legislatura, serán el 22 de febrero y adelantó que esperan candidatos de unidad.

"La fecha de registro para la fase previa será el 22 de febrero y el 7 de

El registro para la fase previa será el 22 de febrero y el 7 de marzo se registrarán los precandidatos".

BRAULIO GUERRA  
Dirigente del PRI

marzo se registrarán los precandidatos que hayan pasado a la fase de postulación, adquirirán el carácter de precandidatos, y finalmente el 19 de marzo se llevará a cabo la Convención de Delegados de la que resultarán electos los candidatos a diputados locales".

Guerra Urbiola señaló que el Instituto Político del partido les notificó la expedición de la convocatoria a diputados locales, misma que dijo, se encuentra publicada en los estatutos del PRI estatal para su consulta y en el transcurso del día será publicada en la página de Internet del partido.

AM/15-02-06/13

## Declina Ignacio Rodríguez a la Alcaldía de San Juan del Río

El también dirigente del PRD en esa localidad, dijo que su trabajo será llevar a la mejor fórmula a competir el 2 de julio

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Ignacio Rodríguez Durán renunció a sus aspiraciones políticas para buscar la alcaldía de San Juan del Río por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y afirmó que por instrucciones del Comité Nacional, se abocará en su totalidad como dirigente del Partido del Sol Azteca en la localidad para sacar adelante al mejor cuadro de su órgano político, en la búsqueda de darle batalla al PRI y al PAN en las votaciones del 2 de julio.

El dirigente político manifestó que por el momento no tiene en mente buscar otro puesto de elección popular, pues primero estará en juego ganar el Ayuntamiento del segundo municipio de mayor importancia en el estado.

Rodríguez Durán dijo: "Yo retiré mi precandidatura a la Presidencia Municipal, no pienso participar en estos momentos, hasta en tanto no se haya llevado a cabo conforme a los estatutos la elección del candidato a la Presidencia Municipal, que es lo que nos ocupará todo este tiempo."

- ¿Qué le orilló a tomar esta decisión?

- "Bueno, pues precisamente eso, el que el mejor perfil del PRD salga a competir en el 2006 con los demás partidos políticos".

El dirigente político afirmó que habrá cambios estructurales en la designación, ya que pocos son los que cumplen con los requerimientos para participar en el proceso selectivo; así mismo dijo que hay más de 4 aspirantes, pero prefirió reservarse esa información hasta después de que se vuelva a reunir con la dirigencia nacional del PRD.

Algunos de los puntos que deberá cumplir el candidato para ser electo, independientemente si es o no externo, que tenga bien claros los estatutos y documentos básicos del PRD, que esté comprometido con la ideología del partido, y que tenga una impecable solvencia moral.

C/15-02-06/14M

# Se reunirá Dolores con bases priistas

Esta semana, les expondrá sus razones por las cuales quiere ser candidata a la alcaldía capitalina, informó Braulio Guerra

ABEL DE LA GARZA

El dirigente del PRI en el municipio de Querétaro, Braulio Guerra Urbola, confirmó que la ex rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Dolores Cabrera Muñoz, sostendrá encuentros con las bases del partido para plantearles sus razones del por qué quiere ser candidata a la presidencia municipal de Querétaro.

"En el transcurso de esta semana, nos ha pedido ella tener comunicación con algunos comités, subcomités, comités distritales del Partido Revolucionario Institucional para exponerles su proyecto y sus razones por la cual, a ella le gustaría formar parte del Partido Revolucionario Institucional y de esta alianza".

Estas reuniones se llevarían a cabo de aquí al viernes, excepto el próximo jueves, debido a la visita a la entidad de su candidato presidencial, Roberto Madrazo Pintado.

Dijo que el registro de aspirantes a la presidencia municipal de Querétaro está previsto para el próximo lunes 20 de febrero, sin embargo, advirtió que de darse en estos días la coalición con el PVEM, el PRI pierde toda personalidad jurídica y se modifican fechas y condiciones de registro.



Braulio Guerra, dirigente del PRI municipal.

Guerra Urbola se refirió también a las declaraciones de la senadora Silvia Hernández, emitidas en un documento, en el que dimite en sus aspiraciones por Corregidora, luego de responsabilizar al dirigente estatal Jesús Rodríguez Hernández, de haber sido excluida en un proceso interno que carece de transparencia. El dirigente dijo que las puertas del PRI están abiertas a todos los militantes y asimismo los órganos internos para dirimir diferencias.

C/ 15-02-06 / 11.

# A nadie se ha excluido: PRI

Prisciliano Olvera, líder del tricolor en Corregidora señaló que la Senadora nunca tuvo acercamientos con el Comité para dar a conocer sus aspiraciones

EDUARDO REA C.

El Presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en Corregidora, Prisciliano Olvera, señaló que la Senadora de la República Silvia Hernández, no tiene motivo para declarar que de manera deliberada e injusta fue excluida de las reuniones de los aspirantes por el Dirigente Estatal Jesús Rodríguez y que existe inequidad en el proceso de selección de su candidato.

Agregó el líder del tricolor, que la Senadora en ningún momento tuvo un acercamiento con la dirigencia municipal para dar a conocer sus aspiraciones a la candidatura del PRI en aquella demarcación y así poderla invitar a las reuniones.

"Pues yo no se a que se refiera, porque aquí, al comité municipal nunca había venido a decir que iba a participar para poder estarla invitando, ahora pues esta es una nota muy personal de ella, de decir esas cuestiones, aquí están todos los aspirantes con los que hemos estado trabajando, platicando y bueno con todos ellos hemos sido claros y los hemos invitado a las reuniones".

Para Prisciliano Olvera, en nin-

gún momento se buscó excluirla y así obligarla a declinar sus aspiraciones políticas, pues en ningún momento estuvieron enterados de sus intenciones, además de que esta perspectiva no la comparten los demás aspirantes.

"Yo no se a que se refiera, a nadie se ha excluido, por eso me extraña que diga que se han excluido, porque todos los que han acudido al comité a mostrar su interés, bueno se les ha invitado a todos y cada uno de ellos".



Prisciliano Olvera, líder del PRI en Corregidora.

## Inician registros para diputaciones del tricolor

ABEL DE LA GARZA

El miércoles de la próxima semana habrán de registrarse en el PRI, los aspirantes a ser diputados locales para la LV Legislatura Local, anunció Braulio Guerra Urbola, presidente del Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional, lo anterior luego de que el instituto político emitiera la respectiva convocatoria.

Luego de pasar la fase previa, habrán de registrarse aquellos que hayan pasado esta primera prueba, para el 7 de marzo. Y será el 19 de marzo, cuando se llevará a cabo la convención de delegados de la que resultarán

electos los 15 candidatos a diputados locales del Revolucionario Institucional.

"La fecha de registro para la fase previa será el 22 de febrero; el 7 de marzo se registrarán los precandidatos que hayan pasado la fase previa satisfactoriamente y finalmente el 19 de marzo se llevará a cabo la Convención de Delegados de la que resultarán electos los candidatos del Revolucionario Institucional a la LV Legislatura del estado.

El dirigente priista dijo que la lista de nombres puede crecer, toda vez que podrán inscribirse aquellos que cumplan los requisitos que expide a convocatoria.

C/ 15-02-06 M

# Iría PRI en alianza pero con un candidato propio

EZEQUIEL MONTES

JORGE ESPITIA

En Ezequiel Montes es innecesaria una alianza para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), declaró José Luis Reséndiz Jiménez, presidente del Comité Directivo Municipal en esa demarcación, al advertir que su partido institución sólo aceptará una alianza con el Partido Verde Ecologista en caso de que ese instituto político se sume y apoye a los candidatos priistas.

El dirigente tricolor afirmó que hoy el PRI a través de su

En Ezequiel Montes, el líder del tricolor dijo que si el PVEM se quiere sumar será bienvenido, pero que no necesitan coaliciones

trabajo cercano a la ciudadanía, está posicionado y goza de la mayoría de las preferencias electorales.

"Innecesaria, en el sentido de que si el Partido Verde postula candidato, no nos interesaría hacer la alianza, la alianza se daría en cuanto a que el PRI tuviera el candidato a la Presidencia Municipal, y el Partido Verde se uniera a la propuesta que nosotros tenemos



José Luis Reséndiz Jiménez

para el candidato".

"En caso contrario, si ellos quisieran que el candidato fuera del PVEM a la Presidencia Municipal, el PRI hablaría con la dirigencia estatal para nosotros postular un candidato por nuestra cuenta".

Advirtió que en caso de que el Verde Ecologista decida postular a su candidato a la Presidencia Municipal y a la diputación local, deberán participar cada instituto político por separado y con sus propios candidatos.

"Innecesaria, en el sentido de que si el Partido Verde postula candidato, no nos interesaría hacer la alianza, la alianza se daría en cuanto a que el PRI tuviera el candidato a la Presidencia Municipal, y el Partido Verde se uniera a la propuesta que nosotros tenemos para el candidato".

J.L. RESÉNDIZ

C/ 15-02-06 / 11M

Insistió en que Silvia Hernández tiene hasta el 16 de febrero para registrarse

# "Jesús Rodríguez no va a decir quién es el candidato"

El dirigente estatal priista dijo que espera que en estos días la Senadora por el tricolor reconsidere su decisión de participar en el proceso interno de Corregidora

RAFAEL PINZÓN

El dirigente estatal del PRI en Querétaro, Jesús Rodríguez, dejó abierta la posibilidad de que Silvia Hernández reconsidere su decisión de no contender por la alcaldía de Corregidora, después de que la senadora priista externó que fue el presidente estatal de su partido quien "de manera deliberada" la excluyó de las reuniones con los aspirantes.

"Yo creo que está todavía la posibilidad para que pudiera ella reconsiderar; Jesús Rodríguez no va a decir quién es el candidato, serán los priistas de cada municipio", insistió el líder de los tricolores en entrevista Al Instante.

Rafael Pinzón (RP): Don Jesús, Silvia Hernández que había anunciado que iba a buscar la candidatura de su partido a la alcaldía de Corregidora, ayer (antier) envió una carta por la noche a los medios de comunicación y dice que no va, y entre otras cosas, porque dice que usted no le dio...

Jesús Rodríguez (JR): En primero debe de saber ella que los estatutos señalan que quien convoca, previo autorización de los consejos políticos, pues es una convocatoria que a quien le resulta la responsabilidad de conducir los procesos internos es a la Comisión Estatal de Procesos Internos tanto estatal como municipal, entonces las convocatorias está abierta.

Aprovecharía para recordarle e invitarla a que el día 16 (febrero), cualquier militante que cumpla con los requisitos en cada municipio pueda inscribirse, en particular en ese, de Corregidora, el día 16 apenas se va a llevar

a cabo el registro. Efectivamente ha habido diálogo con todos los aspirantes que me han buscado y que han ido a mi oficina, y se ha recibido como a todos, y vaya, la recibo como mucho gusto ahí y le explico el método, el porque lo hemos hecho de esa manera y desde luego siempre he convocado a la unidad independientemente quien sea el candidato, y que todo mundo trabaje a favor del partido, entonces tiene el día de hoy (ayer) 14, 15 y 16 al registro de aspirantes, y en función del número de aspirantes cuando son más de 3, se llevará a cabo una encuesta como fase previa y al final estará la convención, yo creo que está todavía la posibilidad para que pudiera ella reconsiderar; Jesús Rodríguez no va a decir quién es el candidato, serán los priistas de cada municipio.

RP: ¿No necesita de su permiso?

JR: Ni de permiso ni de mi firma, ni de nada, simplemente su convicción y su deseo de participar en una competencia donde cualquiera puede ganar, y cualquiera pudiera perder.

RP: Entonces ¿por qué estas reflexiones? ¿Cómo las lee el dirigente estatal del partido?

JR: Realmente me extraña mucho que la compañera de partido, conocedora de sus reglas internas, conocedora de sus tiempos y por eso me extraña, sabe ella que el método lo propuso el Consejo Político Estatal, y el método lo aprobó el Consejo Político Nacional, pero sin duda un mejor método que a lo que a nivel federal se está manejando, a nivel federal es una encuesta y luego el órgano de la alianza es la que decide la lista que se presentará para su validación al Consejo Político Nacional, y aquí son votos individuales de la militancia, y si me extraña mucho, seguramente no ha tenido tiempo de leer con calma la convocatoria, pero se la voy a mandar a su oficina, yo hago ese compromiso público con el auditorio, para que la conozca con detalle y si la convence, pues que participe de que es una competencia interna entre militantes y todos son iguales dentro de la competencia.

RP: Ahora en todo caso, es un asunto del Comité Municipal de Corregidora...

JR: La Comisión de Procesos Internos de Corregidora es a la que le corresponde en este momento conducir el proceso, ante ellos se tiene que registrar, desde luego con el apoyo de la Comisión Estatal pero es ante ellos, el próximo día jueves tendría que presentarse a registrar ella y cualquier otro militante, y yo he recibido a varios de todos los municipios, si he recibido a varios de Corregidora y se han ido incrementado, iniciamos con 4, luego subieron a 6, y ahorita iban como 7 u 8 pero está abierto hasta que no se cierre la fecha de registro de acuerdo a la convocatoria, pues podría todavía ella reconsiderar.

RP: Ahora, dice que no, pero se va como coordinadora general adjunta del Consejo Consultivo del equipo de campaña de Roberto Madrazo.

JR: Yo creo que todos los militantes debemos de colaborar en las diferentes campañas no solamente en la Presidencial, quienes tienen un cargo de elección tiene que colaborar con el partido en diferentes actividades y si fuera esta su decisión, pues en su momento deberá apoyar a los candidatos al Senado, a diputado federal, candidato municipal de ese municipio, cuando menos yo creo que es una responsabilidad participar en toda la campaña que el PRI está llevando a cabo en todo el país.

C/ 15-02-06/SM

## Acusan a diputado Salas de cambiar obras por votos

El legislador Jaime García denuncia que las próximas elecciones serán una 'elección de Estado'

IPOR ANGELES OCAMPO

El presidente de la Junta de Concertación Política en el Congreso local, Jaime García Alcocer, denunció que las elecciones constitucionales del 2 de julio serán una 'elección de Estado' debido al desvío de recursos que el Gobierno del Estado destina a la 'compra' de votos.

"Estamos viendo que Gobierno del Estado está haciendo un derroche de recursos en publicidad o en proselitismo político; como es el PAC rural y ahora el PAC urbano, el caso concreto es un funcionario de Gobierno del Estado y el caso de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario", aseguró.

García Alcocer señaló como caso concreto de quien fuera diputado, Erick Salas, quien está haciendo ofrecimiento de obras y servicios a cambio de votos para el Partido Acción Nacional en la colonia Villas de Guadalupe, Rancho Jurí-

Yo veo que va a ser una elección de estado, donde el gobierno va a invertir mucho dinero a las campañas de Acción Nacional, habrá desvíos de recursos y no va a ser una elección equitativa".

JAIME GARCÍA Alcocer, diputado

ca, y en el caso de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en donde reparten tinacos, material de construcción.

Explicó que hacen una serie de ofrecimientos a nombre del Partido Acción Nacional pero con recursos de Gobierno del Estado, en comunidades de la Sierra, Amealco, San Juan del Río.

"Yo veo que va a ser una elección de estado, donde el gobierno va a invertir mucho dinero a las campañas de Acción Nacional, habrá desvíos de recursos y no va a ser una elección equitativa", indicó.

El diputado priista señaló que la Legislatura iniciará una denuncia formal contra quienes resulten responsables, para que se inicien las averiguaciones y se sancione a quienes estén aplicando los recursos.

Indicó que esto lo percibe la gente, y que la sociedad está en su derecho de recibir las cosas pero no a cambio del voto.

## Presume PRI desvío de recursos

Hará denuncia; "esperábamos juego limpio", afirma G. Alcocer

Noticias

La diputación priista radicará una denuncia de hechos ante la agencia especializada del Ministerio Público en contra del gobierno, pues presume desvío de recursos públicos en favor de los candidatos panistas, esperando que no haya demoras y que a la denuncia se le dé el trámite

correspondiente, informó el coordinador, Jaime García Alcocer.

Dijo que funcionarios estatales están prometiendo obras a cambio del voto y entregando tinacos, materiales para construcción y ropa a condición de que los beneficiarios voten por el PAN, como lo hacen el exdiputado local Eric Salas González y empleados de la Secretaría de

Desarrollo Social.

Explicó que la compra anticipada del voto ocurre en colonias como Villas de Guadalupe y Rancho Jurica, así como en los municipios de Amealco, San Juan del Río y el norte del estado, entre otros puntos.

"Nosotros esperábamos un juego limpio y están haciendo un juego sucio", dijo el comentar que el desvío de los recursos públicos se nota con la promoción exagerada de algunas obras públicas. Ilustró que el gobierno destinará



JAIME GARCÍA Alcocer, diputado coordinador de la bancada priista.

120 millones de pesos este año para promocionar las obras que realiza.

N/ 15-02-06/13

AM/15-02-06/11

# Niega Jesús cerrazón en el PRI

ABEL DE LA GARZA

El dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, negó cerrazón de su parte hacia los aspirantes a candidaturas y falta de transparencia en los procesos internos para elegir candidatos. Lo anterior, luego de que la senadora Silvia Hernández dimitiera en sus aspiraciones por la alcaldía de Corregidora, acusando esos dos aspectos como principales.

**El Dirigente del PRI en la entidad negó falta de transparencia en los procesos internos para elegir candidatos a las alcaldías, como acusó Silvia Hernández**

C/15-02-06/1



“... ha habido diálogo con todos los aspirantes que me han buscado y que han ido a mi oficina y se ha recibido como a todos. Que vaya, la recibo como mucho gusto ahí y le explicaré el método. Yo creo que está todavía la posibilidad para que pudiera ella reconsiderar”

**JESÚS RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ**  
DIRIGENTE DEL PRI

Rodríguez Hernández apuntó que las puertas de su partido siguen abiertas a los aspirantes y dijo que la convocatoria sigue abierta, por lo que la exhortó a reconsiderar.

Y aseguró que el municipio de Corregidora será recuperado, toda vez que el PRI ha reafianzado las preferencias, asimismo destacó el caso de Cadereyta y dio altas posibilidades a El Marqués y sobre todo, a Querétaro.

“Ahorita los números se han cebrado con la candidata que esperamos de la alianza: la maestra Dolores Cabrera. Ella aumentará en ese voto útil de la población que no tiene partido y que esta esperando quienes son los candidatos y ya por sí solos representa un porcentaje mucho muy importante que será la diferencia entre uno y otro partido”, señaló Rodríguez Hernández.

En el municipio de Corregidora

# Jóvenes, 60 % de electores

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

En el Municipio de Corregidora el 60 por ciento de los electores son jóvenes, están entre los 18 y 33 años, por eso se requiere un candidato con propuesta para la juventud, que se identifique con ellos, así lo dijo Salvador González Olvera.

González Olvera se proclamó como aspirante a la candidatura del Partido Revolucionario Institucional para Corregidora, y de los demás aspirantes dijo que los respeta, pero por ejemplo Marco Antonio López Lazo no es una propuesta joven, no tiene identidad con el electorado.

Explicó que en sus 20 años de militancia partidista ha adquirido experiencia, a pesar de contar apenas con 38 años, y el panorama electoral en Corregidora es muy difícil para el PRI si no lleva una propuesta para los jóvenes.

Respeto a López Lazo, pero no tiene identidad con la juventud, y es que en Corregidora la

mayoría de los electores están entre los 18 y 33 años, son electores que esperan tener una identidad con el candidato y López Lazo no es precisamente con quien se identifican.

De Carmelo Mendieta, otro de los aspirantes, González Olvera dijo que es un buen comerciante, con éxito, pero nada sabe de la administración pública, y lo que menos quiere o requiere Corregidora es más improvisados en la administración municipal.

La alcaldía no está para aprender, sino para servir eficientemente a la sociedad, con propuestas nuevas, innovadoras en la forma de hacer administración pública.

González Olvera señaló que a pesar de que la candidatura del PRI para Corregidora se resolverá con el resultado de una encuesta, de todos modos acudirá mañana jueves a registrarse ante la dirigencia estatal del tricolor.

DQ/15-02-06/12

# Cambian nuevamente horario de registro

Por la visita de Roberto Madrazo, la cita original era a las 09:30 horas, por lo que el cambio se dio ayer en las oficinas del Comité Directivo Estatal

**CORREGIDORA**

EDUARDO REA

El Presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en Corregidora, Prisciliano Olvera, dio a conocer que la Comisión Estatal de Procesos Internos del tricolor, modificó los horarios para el registro de los aspirantes a la Presidencia Municipal, por lo que ahora los interesados de aquella demarcación lo realizarán el próximo jueves a las 11:30 de la mañana.

Como se había dado a conocer por parte del Presidente de la Comisión, Héctor Guillen Maldonado, se tenía contemplado reunir a los aspirantes de los municipios de Tequisquiapan, Corregidora y Pedro Escobedo, en punto de las 9:30 horas, debido a la visita del

candidato a la Presidencia de la República, Roberto Madrazo Pintado.

Sin embargo, el líder del tricolor en Corregidora, explicó que en una reunión sostenida con el propio Guillen Maldonado, este martes les fue informado que nuevamente se modificaban los horarios del registro.

“No, va a ser a las 11:30 de la mañana del jueves, acabo de tener una reunión con el presidente de la Comisión, Héctor Guillen, y me informo que a esa hora nos reuniríamos ahí”.

En cuanto a los políticos que han dado a conocer sus aspiraciones a la candidatura por la Presidencia Municipal de Corregidora, detalló que son seis los que acudirán a registrarse el próximo



Prisciliano Olvera, líder del PRI en Corregidora.

jueves.

Carmelo Mendieta Olvera, Mario Jiménez, Marco Antonio López Lazo, Javier Ortega de la Vega, Nicanor González Olvera y David Malagón, son los aspirantes en esta demarcación por el PRI.

C/15-02-06/AM

# Meta "mínima" del PAN:

## Querétaro, Corregidora, El Marqués, E. Montes, Cadereyta, San Juan, Jalpan y Tequisquiapan

POR JORGE VARGAS  
Noticias

El coordinador parlamentario del PAN, Apolinar Casillas Gutiérrez, se sintió en confianza con los reporteros, y, a pregunta expresa, dejó su mente volar. Dijo: "La expectativa que tenemos como meta es el triunfo, si no tuviéramos la aspiración del triunfo, pues no tendríamos nada que hacer en las contiendas; desde luego que aspiramos al triunfo en todos los escaños, tanto en los dieciocho ayuntamientos como en los quince distritos locales, como en los cuatro distritos

federales".

Empero, se frenó, y, reflexionando, clarificó: "Sin embargo, siendo realistas, como meta mínima tenemos el refrendo en los municipios que gobernamos, que son Querétaro, Corregidora, El Marqués, Ezequiel Montes y Cadereyta; además, recuperar San Juan del Río y ganar Jalpan y Tequisquiapan, ésta es nuestra meta mínima, de ahí hacia arriba, todo lo que podamos lograr".

Casillas Gutiérrez estaba en una rueda de prensa, contestando las preguntas de los reporteros, y al final de la entrevista quiso volar de nuevo,

diciendo: "No quiero echar las campanas a vuelo ni tampoco sonar petulante, sin embargo de cara a la sociedad queretana confiamos en que la ciudadanía que va a emitir el voto, que lo hará de manera razonada, nos brindará nuevamente la confianza, ésta desde luego hay que construirla y hay que mantener la cercanía con la ciudadanía".

Antes, había dicho que la definición de duros y neopanistas se debe a la prensa. "Para mí sólo hay un grupo, que es el PAN, y todos ellos son panistas".

Y, estimulado por las preguntas, siguió definiendo las

grandezas de su partido: "La fortaleza nuestra como PAN es que, en primer lugar, tenemos reglas muy claras, reglas que no cambian de la noche a la mañana, no son convocatorias de "sabadazos" o de fin de semana, son reglas muy claras las convocatorias y normas complementarias y no rebasan reglamentos y estatutos, entonces cuando un panista va a participar en un proceso electoral interno, puede de antemano conocer el grueso de las reglas que van a regir esa elección y lo que conoce cuando surge la convocatoria; son detalles circunstanciales..."



APOLINAR CASILLAS  
Gutiérrez, coordinador de la  
diputación panista.

# Aplaza PAN elección de candidato en Tequis

El líder del blanquiazul, Rafael Puga Tovar, explicó que la decisión la tomará el Comité Ejecutivo Estatal de su partido.

## TEQUISQUIAPAN

GUILLERMO CONTRERAS.

La determinación para elegir al candidato de Acción Nacional que se impugno en el municipio de Tequisquiapan, se aplazará para la semana del 19 al 25 de febrero, confirmó el presidente del comité estatal del blanquiazul, Rafael Puga Tovar.

El dirigente político explicó que será en ese periodo cuando la Comisión de Procesos Internos le dé solución a todos los pendientes que se presentaron en el estado.

Del mismo modo, el dirigente político recordó que el candidato a una diputación local para el distrito XV de la Sierra Gorda, será determinado por el blanquiazul estatal, la razón, fue que en esa demarcación no se registró ningún aspirante.

## EL ANTECEDENTE

Alfonso Ávila Valencia fue electo candidato del PAN en la convención de delegados en el municipio de Tequisquiapan, pero el Comité Directivo Estatal de su partido señaló que ese ejercicio democrático no cumplió con todos los estatutos y reglamentos, así que en ese momento no procedió el registro.

# Sí buscará Jacaranda López el Senado

## SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Ratifica Jacaranda López Salas que sí buscará abanderar al tricolor por el Senado de la república; la alcaldesa de San Juan del Río, dijo estar segura de sus aspiraciones políticas y contrario a lo que pudieran manifestar sus adversarios, será la ciudadanía quien decida o no su participación a través de las encuestas que realiza la empresa Mitofsky.

Sin embargo, no descartó la posibilidad de buscar otra aspiración política en caso de no ser favorecida para el Senado, como una diputación federal, pero ello, explicó, lo determinará su institución política junto con la Alianza por México; la edil refirió que su intención es continuar trabajando a favor del municipio, pero desde otras trincheras.

López Salas dijo: "Lo que yo deseo es que siga trabajando nuestro municipio y que los municipios del país tengan respaldos suficientes para que se haga una realidad el artículo 115 de la constitución".

"Yo quisiera recordar que fui regidora del municipio, fui diputada local y en el mismo Cabildo también legislamos, entonces yo creo que se pueden sumar muchas cosas y yo entiendo que habrá personas que a lo mejor tengan más experiencia, pero también tenemos gentes que podemos participar y que también hemos venido haciendo un camino".

La aspirante dijo tener suficiente experiencia legislativa para ser tomada en cuenta por el proceso que se lleva a cabo; sin embargo, también reconoció que hay actores políticos mucho más capacitados, pero el hecho de representar a un género le podría dar ventaja para abanderar al PRI.

N/ 15-02-06/2

C/ 15-02-06/1M

C/ 15-02-06/4M

# Deja 150 heridos trifulca en Hidalgo

## Desaloja policía a panistas que tenían tomado un Ayuntamiento

Universal

**P**achuca, Hidalgo.- Unos 150 heridos fue el resultado del desalojo de manifestantes panistas en el municipio de Atitalaquia, Hidalgo, donde esta madrugada 600 granaderos con gases lacrimógenos y toletes, se enfrentaron contra los incon-

formes que respondieron con palos, piedras, machetes y hasta armas de fuego.

Por la noche los inconformes que mantenían "tomado" el palacio municipal desde enero, como manera de protesta por lo que consideraron un "robo" al revocar el Tribunal Electoral, el triunfo del ex candidato de Acción Nacional

David Reyes Santamaría en las elecciones del 13 de noviembre, con cohetes y el sonar de las campanas convocaban a la población a hacer frente a lo que ya se temía sería un desalojo.

La llegada de los granaderos y elementos del grupo Fuerza de Tarea de la dirección de Seguridad Pública del estado causó tensión

entre los pobladores quienes se prepararon para recibir a la policía, por lo cual al filo de las 02:20 horas y hasta las 05:00 se enfrentaron de manera violenta lo que causó que al menos un centenar de hombres y mujeres del grupo inconforme resultara fuertemente lesionados.

En tanto que también unos 50 granaderos sufrieron heridas de consideración, uno de ellos incluso estuvo a punto de ser quemado por la turba por lo que inconsciente y rociado de gasolina fue sacado de entre la multitud

Por su parte Reyes Santamaría, afirmó que los granaderos no tomaron en consideración que era un movimiento pacífico.

En tanto Francisco Olvera Ruiz, secretario de Gobierno, hizo un llamado a que prevalezca el diálogo aunque consideró que sería casi imposible la revocación del triunfo que en tribunales se le dio al priísta Claudio Espinosa, va

que esto nunca ha sucedido en el país.

Cabe señalar que el problema en este lugar se origina por la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que determinó revocar el triunfo del PAN y dárselo al PRI, por lo cual desde el 16 de enero los panistas mantenían la "resistencia civil".

N/15-02-06 /1

## Esperan priístas fuerte contienda con el PAN en Landa

### LANDA DE MATAMOROS

RICARDO MORALES

De cara a los siguientes procesos electorales, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Landa de Matamoros, espera una contienda cerrada frente al Partido Acción Nacional (PAN), según estimó el presidente del Comité Directivo Municipal del tricolor, Quirino Ponce Acosta.

"Desde luego que serán unas contiendas sumamente cerradas con Acción Nacional y nuestro partido, pero tenemos la confianza de que la ciudadanía vote

El presidente del Comité Directivo Municipal del tricolor, Quirino Ponce Acosta, dijo que no se confiarán ni un momento en su lucha por la alcaldía

*"Desde luego que serán unas contiendas sumamente cerradas con Acción Nacional y nuestro partido, pero tenemos la confianza de que la ciudadanía vote por nuestro aspirante, que de cualquier forma tiene mucho trabajo que hacer al igual que el del PAN y eso será lo que precisamente podría cerrar los votos"*

**QUIRINO PONCE**  
LÍDER DEL PRI EN LANDA

por nuestro aspirante, que de cualquier forma tiene mucho trabajo que hacer al igual que el del PAN y eso será lo que precisamente podría cerrar los votos", argumentó.

Asimismo, mencionó

que a pesar de que existe plena confianza en que su virtual candidato concrete resultados favorables, no debe ser motivo de descuido o menosprecio de los demás actores políticos, sino al contrario de impul-

sar aún más el trabajo en las localidades.

El dirigente municipal priísta agregó que como comité se mantendrán al margen de las declaraciones de los representantes de los otros institutos poli-

ticos, debido a que enfocarán su atención en formular una propuesta política que se adecue a las verdaderas necesidades del municipio.

Además indicó que de cualquier manera continuarán informando a la población sobre los avances en la elección de su candidato oficial, que en este caso sólo será la ratificación del ex secretario del ayuntamiento, Guadalupe Guadarrama Olvera.

C/15-02-06 /144